

# La Junta inicia el trámite de la ley del consejo de concertación local

T. C. - Sevilla - 04/04/2007

Vota Resultado ★★★★★ 0 votos

El consejo andaluz de concertación local, el nuevo órgano que prevé el Estatuto de Autonomía en su artículo 95 para coordinar a la Junta y a las corporaciones locales, comenzó a gestarse ayer con la aprobación por el Consejo de Gobierno del anteproyecto de ley que lo regulará. El trámite, según la consejera de Gobernación, Evangelina Naranjo, "pone sobre la mesa el compromiso municipalista" del Gobierno andaluz. Naranjo cree que el consejo, que sustituirá a la Mesa de Concertación Local, el Consejo Andaluz de Municipios y el Consejo Andaluz de Provincias, podrá estar operativo antes de que finalice la legislatura.

La noticia en otros webs

- webs en español
- en otros idiomas
- Blogs que enlazan aquí

El consejo será un órgano de carácter paritario entre corporaciones locales y administración autonómica. Sus informes no serán vinculantes, aunque serán tenidos en cuenta para aprobar planes y normas que afectan a la vida municipal. Otra de sus funciones será la de proponer la delegación de competencias y fórmulas para

garantizar la prestación de servicios públicos. Estará presidido por la persona que ocupe la Consejería de Gobernación, mientras que la vicepresidencia corresponderá al responsable de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias. Su sede estará en Sevilla.

## 55.000 ordenadores

En su sesión de ayer, el Consejo de Gobierno también aprobó destinar 89,3 millones de euros para dotaciones informáticas en centros educativos. Con esta partida se comprarán 55.000 ordenadores que se distribuirán en más de 1.400 colegios e institutos, además de instalar puntos de red para permitir conexiones a internet de banda ancha en 151 centros TIC (Tecnologías de la Información y la Comunicación).

Además, se aprobó el catálogo de programas de posgrado que se impartirán el próximo curso en las [universidades andaluzas](#). Los 159 máster se ajustan a las directrices del Espacio Europeo de Educación Superior, de forma que podrán ser reconocidos en todos los países de la Unión Europea. La [Universidad de Granada](#), con 51, será la que impartirá un mayor número de cursos, seguida de la Hispalense (26), Huelva (16), Málaga (16), Córdoba (14) y Cádiz (13).

- Otros acuerdos del Consejo.

La Junta declaró ayer Bien de Interés Cultural el yacimiento de La Mesa, en Ribera Alta (Alcalá la Real, Jaén), que estuvo habitado desde la Edad del Cobre hasta la ocupación romana. La zona ocupa 4,8 hectáreas, pero el área protegida es de 20,5.

El SAS contratará por 16,1 millones de euros el suministro de equipos para realizar análisis de bioquímica en el hospital Virgen Macarena, de Sevilla.

El Gobierno aprobó el nombramiento de Manuel Parras Rosa, catedrático de Comercialización e Investigación de Mercados en la Universidad de Jaén, como nuevo rector de esta universidad, tras ser elegido el pasado 20 de marzo.

Vota Resultado ★★★★★ 0 votos

Imprimir Estadística Enviar Compartir: ¿Qué es esto? Puedes utilizar el teclado:  
 Corregir Reproducir Derechos

Lo más leído ...valorado ...enviado

- La parroquia de Entrevías celebrará el Domingo de Resurrección
- Cae la casa de Yang Wu
- Francia acelera hasta los 574 Km/h
- Anticorrupción investiga a Intervida por desviar fondos del apadrinamiento de niños
- Soldado, ¿cumplirías una misión 'kamikaze' para evitar un atentado terrorista?
- También somos lo que bebemos
- La maldición del Gran Hermano
- Keith Richards se esnifó las cenizas de su padre en una juerga
- La crecida del Ebro obliga a reforzar una defensa fluvial en Pradilla
- Cuba, dispuesta a hablar de derechos humanos con España, pero no con la UE

Listado completo

- La parroquia de Entrevías celebrará el Domingo de Resurrección
- Anticorrupción investiga a Intervida por desviar fondos del apadrinamiento de niños
- También somos lo que bebemos
- Elogio de Savater
- La Tesorería General concluye que 13 firmas falsas cobraron a Terra Mítica
- Plan B
- RAMÓN
- Francia acelera hasta los 574 Km/h
- La justicia 'tumba' 400 casas en el Alto del Cuco de Cantabria
- En busca de la tumba del último inca

Listado completo

- Anticorrupción investiga a Intervida por desviar fondos del apadrinamiento de niños
- También somos lo que bebemos
- La parroquia de Entrevías celebrará el Domingo de Resurrección
- Keith Richards se esnifó las cenizas de su padre en una juerga
- En busca de la tumba del último inca
- Los 'blogs' cumplen 10 años
- Hallado el asiático más antiguo
- La maldición del Gran Hermano
- Arranca en Canadá la cacería de 270.000 focas con la oposición de los ecologistas
- Francia acelera hasta los 574 Km/h

Listado completo

## Otras ediciones

Publicado en Edición impresa en la sección de Versión texto accesible